BOLETIN INFORMATIVO MAYO 2023



REGIONAL TRAUMATOLÓGICO Y QUIRÚRGICO PROF. JUAN BOSCH

Contenido:

^		. / 6:	_
VAN	าวทว	ntífica	7

celebración 2

reunión 3

Un paciente agra- 4

Comité de profeso- 5

elecciones 6

BOLETIN



Semana científica en el marco de la celebración

Página 2

El doctor Joel Ortega, director general del HRTQPJB hizo la apertura de las actividades, la Semana Científica de Enfermería del Hospital Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch y el Día Internacional de Lavado de Manos, felicitando a las enfermeras y resaltando la importancia de lavado de manos.

El Dr. Fernando Reyes, encargado del departamento de Epidemiología ofreció una charla a los pacientes sobre la importancia del lavado de manos.

La actividad fue organizada por el depto. De Enfermería, encabezado por la Licda. Cándida Gil y los departamentos de Bioseguridad y Epidemiologia.

La Semana Científica de Enfermería del HRTQPJB, estuvo dedicada a las Licdas. Yolanda Saturria Directora Nacional de Enfermería MSP y Deyanira Galán Directora Nacional de Enfermería SNS

Dirección general auspicia celebración Bioanalista.

El Hospital Traumatológico y Quirúrgico Profesor Juan Bosch en la dirección del Dr. Joel Ortega junto a miembros del departamento administrativo con motivo del día del Bioanalista realizaron un desayuno junto a las y los Bioanalista del HRTQPJ.

En dicho desayuno se realizaron rifas y otros detalles para agradar a los y las Bioanalista, así como a importantes colaboradores.



Enfermería realiza charla en su semana científica

tuvimos una charla sobre Supervisión y Humanización de los Cuidados de Enfermería a cargo de la Lic. María Virtudes Méndez, quien impartió la misma, la organización estuvo bajo la responsabilidad el Departamento de enfermería.

Esta charla contó con invitadas, tales como la Lic. Rosaura Ozuna y Lic. Beata Suriel, encargada de Enfermeras Regionales. Una actividad dirigida a todas las enfermeras de nuestro hospital



Juntas de vecinos y Director General del HRTQPJB se reúnen

El director general del Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch, Dr. Joel Ortega, se reunió con juntas de vecinos de las diferentes comunidades del Pino para fortalecer el enlace con la comunidad. Así Como llevar a cabo un programa de mejoras desde el punto de vista de la salud y la prevención.



Un paciente agradecido, ofrece su testimonio.

Este es el testimonio de un paciente a quien en el HRTQPJB se le cambió la vida. Ramón Díaz Holguín, de 45 años de edad, fue sometido hace 8 años a una disección del tercio distal de fémur derecho por tumor células gigantes. Este sábado 13 de mayo 2023 se le realizó una cirugía oncológica de colocación de prótesis no convencional tumoral. Con una cobertura aprobada a la casa comercial SUPLIMET por el Seguro Nacional de Salud (SENASA) por un monto de \$1,743,000.00 (un millón setecientos cuarenta y tres mil pesos). Nuestro hospital agradece a ARS SENASA y al Dr. Johan Rosario, cirujano ortopeda oncológico, egresado de nuestros programas de especialidades.

Seleccionan nuevo coordinador del programa de Trauma y Ortopedia.

En el día de hoy en el HRTQPJB, apegados a los reglamentos de las residencias médicas, se llevaron a cabo las elecciones para la selección de la persona que estará a cargo de la coordinación del programa de ortopedia y traumatología. Este proceso contó con la asistencia del 99% de los profesores y acompañados por la dirección médica, la subdirección y el coordinador de Enseñanza.

: HOSPITAL REGIONAL TRAUMATOLÓGICO Y QUIRÚRGICO PROF. JUAN BOSCH

Comité de profesores de cirugía se reúne

Hospital Regional Traumatológico y Quirúrgico Prof. Juan Bosch llevó a cabo, en el salón de reuniones del departamento de Enseñanza, una reunión con los integrantes del Comité de Profesores de Cirugía General para elegir al próximo coordinador de la residencia de cirugía general. El Doctor Kelvin Capellán fue electo nuevo Coordinador de la Residencia de Cirugía General.

